
【 家庭教育学級 】 
家庭教育学級は、子育ての悩みや保護者の子供への関わり方、子供の成長に合った取り組み、教育上の留

意点などを話し合ったり、保護者自身が教養を高めたりして、充実した人生を送ることができるようみんな

で学ぶ場です。また、保護者同士が交流を通して互いに支えあう関係づくりをめざします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜感 想＞  

◇思いのほか手作業が多く、地場産品を多く使い、出汁は煮干しや鰹節など自然素材を使ってくださっ 

ているところに、子供たちへの愛情を感じました。ありがとうございます。 

◇調理用具にも触れることができて、子供たちも嬉しそうでした。中学校以来の給食も懐かしくてお 

いしかったです。いつもおいしくて、しかも栄養価の高い給食に感謝しています。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜感 想＞  

◇参加したお母さんたちとも楽しくお話ししながら、取り組むことができました。子供たちと一緒に貴

重な体験ができました。  

◇初めて参加して感動しました。コロナ禍の下ではありますが、これからも親子や親同士で集まる機

会を増やしていただければありがたいです。 

 

石巻市立中津山第一小学校 第２回学習会  ９月 ２日（金） 

【講話】 きゅうしょくセンターをたんけんしよう 

【講師】 石巻市立飯野川中学校 栄養教諭 佐々木 藍子 氏 

 令和４年１０月５日  第９号 

石巻市立釜保育所 第１回学習会 ９月 ９日（金） 

【実技】Ｔシャツの藍染体験教室 

【講師】西村 陽子 氏 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

＜感 想＞  

◇和太鼓の実演を鑑賞して、その迫力や美しさ、揃うことの素晴らしさに触れることができました。多 

くの子供が感動している様子がよく分かりました。ありがとうございました。 

◇1年生保護者の参加が多かったようです。他の学年の保護者にもぜひ参加してほしい内容でした。 

心地よい太鼓の音色に、元気をもらいました。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ＜感 想＞  

◇親子で興味が持てるような森林のお話をしていただきました。子供ができる範囲での木工作業で、 

親子いっしょに楽しむことできました。 

◇親子で力を合わせての椅子づくりでした。予想を超える見た目の良い、木のぬくもりを感じる椅子 

ができました。大切に使いたいと思います。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜感 想＞  

◇読み聞かせを実践しているので、とても参考になりました。これからは、同じ絵本や子供の視点 

に沿って、子供の興味に合わせながら読み聞かせをしてあげたいです。  

◇これまで出会うことのなかった絵本をたくさん紹介していただいて、楽しむことができました。妊 

婦さんのお腹にいる胎児に読み聞かせをすることで、その子が文字を覚えるのが早くなるという 

お話にはたいへん驚きました。 

石巻市立開北小学校 第１回学習会 ９月２２日（木） 

【鑑賞】ほうねん座お祭り舞台「和乃烈鼓」 

【講師】民族歌舞団 ほうねん座 

 

石巻市立飯野川小学校 第１回学習会 ９月２２日（木） 

【講話と実技】親子木工教室 

【講師】宮城県東部地方振興事務所林業振興部 水田 展洋 氏 

石巻地区森林組合 阿部 昭夫 氏 

第２回合同学習会 ９月２６日（月） 

【講話】絵本で子育てしてみませんか 

【講師】読書アドバイザー・学習療法士 伊藤 知子 氏 

 


